## L'essentiel de la semaine

3 LE NOUVELLISTE - Du 4 au 10 septembre 2020 -

### TOUR DE FRANCE

# Une étape pleine d'émotion pour rendre hommage à Raymond Poulidor

e 10 septembre, pour la 12e étape du Tour de France, notre département sera à l'honneur puisqu'il est traversé-par les coureurs qui se rendent de Chauvigny (86) à Sarran (19). À cette occasion. des animations sont organisées pour rendre hommage aux sportifs et à l'éternel second, Raymon Poulidor, décédé en fin d'année dernière.

#### Un stade qui porte bien son nom!

Caroline Platter crée un portrait du célèbre cycliste local sur la pelouse du stade « Raymond Poulidor. »

La demande de la municipalité était de représenter le visage de cet homme jovial disparu récemment ; la seule contrainte, si l'on peut dire, est que ce portrait soit visible du ciel afin que la caméra de France Télévision puisse le saisir depuis l'hélicoptère.

Habituée à dessiner avec précision des visages, des motos et autres véhicules de collection, elle a choisi de relever le défi. « C'est un véritable challenge que m'a demandé la municipalité car la figure doit couvrir environ un hectare. Et important de se défier soimême, je me suis lancée dans tout soit prêt le jour J !»



L'artiste Caroline Platter s'active pour réaliser un gigantesque portrait de Poupou visible du ciel.

l'aventure ! » L'artiste a donc réalisé son modèle sur papier puis, elle a imaginé comment lui donner vie sur le terrain. Sur place, elle a donc imaginé utiliser des morceaux de plastique blanc qu'elle a fait découper. Armée de sardines de camping, d'une règle et d'un décamètre, elle a quadrillé le terrain afin que les traits du coureur prennent place sur le gazon ; ainsi, l'original a été divisé en 280 zones afin d'utiliser la surface impartie. Comme elle le dit, «l'agrandissement de l'origicomme je trouve qu'il est nal est un défi, le délai imparti

« Sans l'implication des personnes qui viennent me donner un coup de main, ce challenge serait difficile à réaliser mais il n'est pas rare que nous soyons trois ou quatre sur le

Cette artiste, qui assure plusieurs cours dans les communes environnantes (Saint-Léonard bien sûr mais aussi à Bujaleuf où elle habite, etc.), est ravie de ce nouveau défi que lui a lancé la municipalité et de constater que les coups de main sont nombreux pour mettre en valeur la commune. Les téléspectateurs du monde en est un autre : il faut que entier pourront contempler le rendu de quelques heures de

travail lors du passage du tour de France : elle vient de transmettre les coordonnées GPS de son œuvre.

#### Direction Linards...

C'est ensuite dans la commune d'Antoine Blondin que passeront les coureurs.

Ici, il est donc prévu une fresque géante représentant l'auteur (et chroniqueur sportif) par des bénévoles qui sera exposée à droite à l'entrée du Bourg sur le bas coté.

Au rang des animations : dégustation de viandes de producteurs locaux, démonstrations et jeux par les clubs sportifs de la commune, une

exposition d'anciennes voitures et un concert de Da Silva. Le bourg sera entièrement décoré avec des vélos fleuris et vélos anciens, les vitrines des commerces le Aude Larry. seront également et les enfants de l'école afficheront les drapeaux qu'ils auront réalisés. Sur place, des stands de restauration permettront d'attendre le passage du tour.

#### Puis la Croisille sur Briance

Après son passage en 2004 à la Croisille, le Tour marque. cette année son grand retour. Les coureurs du Tour traverseront la commune de part en part, ils emprunteront la départementale qui vient de Linards pour aller à Chamberet en Corrèze, en passant par le centre bourg, devant l'école

Pour marquer le passage du

Tour, la municipalité accueillera l'équipe féminine cycliste Aliénor de la Nouvelle-Aquitaine avec son enfant du pays, la championne de France

Un t-shirt géant sera également réalisé par les «couturières» de la Croisille et sera installé au lotissement des vergnes.

Les visiteurs d'un jour et les habitants pourront également suivre l'étape sur un écran géant à LED qui sera installé sur la place du centre bourg afin de ne rien rater de l'étape. Le passage de la caravane publicitaire est prévu aux alentours de 13h30 et comme à l'habitude celle-ci prendra tout son temps pour offrir des distributions de cadeaux, aux enfants en particulier.

Les coureurs de la grande boucle eux passeront à La Croisille



L'équipe féminine Alienor de la nouvelle aquitaine, avec la championne de France Aude Larry, sera reçue a la mairie de La Croisille avant de faire une partie de la fin de l'étape jusqu'à saran.